

Problema tema 9 – La campaña electoral

Se acercan las elecciones y, con ellas su inevitable acompañamiento de mitines, actos electorales, discursos, entrevistas, pegada de carteles, paseos de los candidatos y demás parafernalia.

En esta ocasión, se presenta a diputada una colega tuya. El diputado oponente, es decir, el del otro partido, es un tipo muy activo; parece que sea capaz de estar en dos sitios a la vez dándole la mano a todo el mundo, repartiendo panfletos, recorriendo mercados y tal.

Una de las propuestas estrella que lleva en el programa es la privatización de las escuelas de primaria. Basa su argumento en dos razones: así los padres podrán elegir el colegio al que quieren que vayan sus hijos y, además, como se eliminará el coste, cuando ganemos, bajaremos los impuestos.

Tu colega no es manca; pero está viendo que el otro le está empezando a comer el terreno. El acto estrella es una entrevista en la TV local en la que, además de responder a las preguntas que les hará un locutor, tendrán tres minutos para exponer lo que ellos creen que es más importante en esta campaña.

Tu colega te pide que le echés una mano. Mira, tengo aquí el argumentario que me ha dado el partido para estas elecciones, pero esto es un verdadero latazo que aburre hasta a las piedras. Lo que yo necesito es un parlamento corto en el que demuestre claramente que lo que propone este tío es una auténtica barbaridad y que me entienda hasta el gato.

Échale una mano a la chica y redacta en una hoja por una cara los argumentos que podría emplear para echar por tierra la propuesta de su adversario.